

Comité Técnico de Evaluación para las y los Consejeros del Instituto Nacional Electoral,
2017-2026

Boletín número cuatro (21 de marzo de 2017)

El Comité Técnico de Evaluación (CTE) informa que el día de ayer remitió a la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), las tres listas de cinco personas que están siendo propuestas para ocupar las tres consejerías del Instituto Nacional Electoral. Con esta actividad terminan las funciones del CTE, siendo ahora labor de la JUCOPO construir los consensos necesarios para hacer la propuesta final al pleno de la H. Cámara de Diputados.

El CTE quiere reconocer a todas las personas participantes en este proceso por su trayectoria y conocimiento de la materia electoral. Para el comité es importante resaltar que el país tiene un capital humano y cultural amplio que permite afirmar que se cuenta con mujeres y hombres capaces de ayudar a conducir las instituciones electorales de nuestro país.

El CTE también agradece a las instancias administrativas de la H. Cámara de Diputados por todas las facilidades prestadas para el desarrollo de sus actividades y el comité reconoce el respaldo de las diversas fuerzas políticas representadas en la JUCOPO las cuales mostraron sensibilidad para que el proceso se desarrollará con autonomía y sin complicaciones.

El día de hoy, martes 21 de marzo, la JUCOPO dará a conocer los nombres de las personas y comenzará con la siguiente etapa que deberá tener una definición hacia fines de marzo o principios de abril, conforme al calendario aprobado en el acuerdo respectivo. El CTE hace votos para que se cumpla a cabalidad el mandato constitucional y la JUCOPO logre hacer una propuesta final.